
Nachfolgender Bericht wurde a 13.03.2020 von Gregor Szorec ( SPD OV Dannenberg) und Uwe 

Beckmann ( Fraktionsvorsitzender) erstellt und der EJZ übersandt. Wir hoffen nun auf eine 

Berichterstattung in der EJZ. 

 

MdL Schröder-Ehlers ( SPD)  unterstützt das Sanierungsvorhaben des Hallenbades in Dannenberg 

Frau MdL Andrea Schröder-Ehlers besuchte am heutigen Tage das Hallenbad in Dannenberg, um sich 

vor Ort ein Bild von der bevorstehenden Sanierung zu machen. Auf Initiative der SPD Fraktion der SG 

Elbtalaue traf sie sich mit SgBgm Jürgen Meyer, dem Techniker des WBV Herrn Trapp, dem 1. 

Samtgemeinderat Bernhard Beitz, Herrn Gregor Szorec 2. Vorsitzender der DLRG Dannenberg und 

Vorstandsmitglied der SPD Dannenberg sowie dem Fraktionsvorsitzenden Uwe Beckmann. Der 

SgBgm Meyer erläuterte kurz die Historie des Hallenbades und erklärte, dass das Hallenbad nach 

mehr als 40 Jahren Betriebszeit umfassend saniert werden müsse. Derzeit rechnet man mit ca. 2,5 

Millionen Sanierungskosten. Bereits 2018 habe man Bundesmittel beantragt, bisher allerdings noch 

keinen Zuschlag erhalten. Nun ergebe sich eine weitere Fördermöglichkeit durch das Land 

Niedersachsen aus dem Programm “Sportstättenförderung“. Herr Trapp führte die Gruppe dann 

durch das Hallenbad und wies auf die vorhandenen und auch nicht zu übersehenden Mängel im Bad 

hin.  

Es wurde auch deutlich gemacht, dass dieses Hallenbad vorwiegend zum Schulschwimmen und zu 

Ausbildungszwecken der örtlichen Vereine genutzt wird. In der Region sind zu viele Wasserflächen 

und Flüsse vorhanden, und wir müssen die Schwimmausbildung auch im Winter machen können, 

führten Rainer Trapp und Gregor Szorec aus.  

Frau MdL Schröder-Ehlers erkannte ihrerseits die Notwendigkeit einer umfassenden Sanierung des 

Bades. SgBgm Meyer erklärte, dass nach einem politischen Votum in der nächsten Woche, der 

Förderantrag an das Land gestellt werden könne. Diesen Antrag werden sie, so Frau Schröder-Ehlers, 

nach der heutigen Besichtigung des Bades sehr unterstützen. Bezüglich der Förderung durch 

Bundesmittel empfahl sie eine parteiübergreifende Initiative- man sollte die hier zuständigen 

Bundestagsabgeordneten aller Parteien für die Sache begeistern und regte eine gemeinsame 

Besichtigung des Bades an. Herr Szorec wird sich dieser Sache annehmen. 

Fraktionsvorsitzender Beckmann bedankte sich abschließend bei den Beteiligten, dass sie sich 

spontan für die Teilnahme an dem kurzfristig anberaumten Termin entschieden haben. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

MdL Schröder-Ehlers ( SPD) auf Einladung der SPD Fraktion der SG Elbtalaue im 

Hallenbad in Dannenberg. Thema: Unterstützung bei den Sanierungsabsichten  

des WBV bzw. der Samtgemeinde Elbtalaue.  

 

 

(v.l.:1. SG Rat Bernhard Beitz, SgBgm Jürgen Meyer, MDL( SPD) Andrea Schröder Ehlers, WBV Rainer Trapp, SPD 

OV Dannenberg Gregor Szorec, Fraktionsvorsitzender SPD der SG Elbtalaue Uwe Beckmann) 


